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ATIVIDADES EJA  
  

ESTUDO EM CASA - DISTANCIAMENTO SOCIAL - COVID 19  
ATIVIDADES DE ​LÍNGUA PORTUGUESA–​ 6° SÉRIE​.  

5ª E 6ª SEMANA​ (22/03/2021 A 02/04/21) ​– 1º SEMESTRE – 08 
AULAS PROFª Rita Claúdia Marques  

BOM DIA!!!  
O QUE FAZER?  

∙ ​CORREÇÃO DA ATIVIDADE DA 2ª SEMANA.  
∙ ​FALAREMOS SOBRE ACENTUAÇÃO GRÁFICA E XERCÍCIOS. ​∙ ​O ALUNO QUE 
NÃO PUDER IMPRIMIR A ATIVIDADE, COPIE AS QUESTÕES  NO CADERNO E 
RESPONDA.  
∙ ​IMPORTANTE: ESCREVAM NO CADERNO, ANTES DE INICIAR AS 

ATIVIDADES, “​ATIVIDADE DE ​LÍNGUA PORTUGUESA 3ª SEMANA ​(22/03/21 
A 02/04/21) – 1º BIMESTRE”  

∙ ​APÓS A REALIZAÇÃO DA ATIVIDADE TIRE UMA FOTO E ENVIE PARA A 
PROFESSORA ATÉ DIA ​02/04/2021.  

∙ ​SE TIVER DÚVIDAS PODE ME PERGUNTAR PELO ​WHATSAPP. (99232 9983)  

CUIDE-SE: USE MÁSCARA, EVITE AGLOMERAÇÕES, LAVE BEM AS MÃOS E USE 
ÁLCOOL EM GEL E BEBA BASTANTE ÁGUA.  
CORREÇÃO DOS EXERCÍCIOS DA 2ª SEMANA  

Atividades de verbos para o ensino fundamental  

01 – Circule os verbos das frases abaixo:  
A – Os meninos ​brincavam​ ​com a bola.  
B – Papai me ​chamou ​para ​passea​r ​no parque.  
C – ​Entrei​, ​falei ​com o diretor.  
D – Ao ​sentir ​a patadas, o lobo ​correu.  
E – Tu ​és ​forte, ​és ​corajoso e ​conheces ​tudo.  
F – A borboleta ​tem​ ​asas coloridas.  

02 – Escreva ao lado os ​tempos verbais ​nas frases:  

A – Papai gosta de verdura. PRESENTE  
B – José ganhou uma bola. PASSADO  



C – Damião estudará a lição. FUTURO  
D – Marisa acordou cedo. PASSADO 
E – Os meninos jogarão basquete. FUTURO  
F – O garoto vende pipoca. PRESENTE  
G – Eu venderei meu relógio. FUTURO  
H – Eu canto muito bem. PRESENTE  
I – Eu vendi minha bicicleta. PASSADO  

03 – Escreva ao lado da frase o que o verbo indica: ​ação, fenômeno ou estado.  

A – Chovia muito. FENÔMENO  
B – Ela era infeliz. ESTADO  
C – Relampejou muito. FENÔMENO  
D – As crianças brincavam. AÇÃO  
E – Ventava muito. FENÔMENO  
F – Marta estava contente. ESTADO  
G – O menino está triste. ESTADO  

04 – Coloque o pronome pessoal de acordo com a terminação do verbo: ​Eu, tu, ele, nós, vós,  
eles.  

a) ​_____NÓS ​escrevemos.  
b) ​_______TU ​viveste.  
c) ​_______ VÓS ​falastes.  
d) ​_______ ELE ​recebeu.  
e) ​_______ EU ​vendo  
f) ​________NÓS ​estudamos.  
g) ________ELE cantou.  
h) ​________EU ​achei.  
i) ​_______________​NÓS jogamos.  
j) ​________VÓS ​cantais.  
k) ​________ ELE ​cantou.  

ACENTUAÇÃO GRÁFICA (PARTE 1)  

As regras de acentuação gráfica são fundamentais não apenas para a escrita correta das 
palavras, mas também para sua pronúncia.  

As regras de ​acentuação gráfica ​foram criadas para, por meio da escrita, orientar a pronúncia                
correta das palavras quanto à ​sílaba tônica​. Os acentos gráficos são dois: ​agudo ​(´) ​e               
circunflexo (^). ​As regras, já atualizadas pela ​Reforma Ortográfica​, aplicam-se às oxítonas,            
paroxítonas, proparoxítonas, ditongos abertos, hiatos e acentos diferenciais.  

Leia também: ​Acento tônico e acento gráfico  

Regras gerais de acentuação gráfica  
1. ​Monossílabos tônicos: ​são palavras formadas por uma única sílaba. São acentuados quando 
terminados em:  

∙ ​A (s): ​pá, lá, ás (baralho)  
∙ ​E (s): ​pé, fé, ré  



∙ ​O (s): ​pó, dó  

2. ​Oxítonas: ​são as palavras cuja sílaba tônica é a última. Recebem acento quando terminadas 
em: 

∙ ​A (s): ​so-fá, Pa-rá, ma-ra-cu-jás, Pa-ra-ná.  
∙ ​E (s): ​vo-cê, ca-fé, be-bês.  
∙ ​O (s): ​a-vô, a-vós.  
∙ ​EM: ​al-guém, tam-bém, po-rém, nin-guém.  
∙ ​ENS: ​pa-ra-béns.  

3. ​Paroxítonas: ​são as palavras cuja sílaba tônica é a penúltima. Recebem acento quando 
terminadas em:  

∙ ​L: ​ní-vel, rép-til, i-na-cre-di-tá-vel.  
∙ ​R: ​a-çú-car, re-vól-ver, ca-rá-ter.  
∙ ​N: ​hí-fen, ab-dô-men, pró-ton, nêu-tron, e-lé-tron.  
∙ ​X: ​clí-max, tó-rax.  
∙ ​I (s): ​lá-pis, tá-xi, vô-lei, pô-nei, jó-quei.  
∙ ​U (s): ​ô-nus, bô-nus.  
∙ ​UM/UNS: ​fó-rum, quó-rum.  
∙ ​Ã (s): ​ór-fã.  
∙ ​ÃO (s): ​só-tão, ór-gão, ór-fão.  
∙ ​ONS: ​pró-tons, e-lé-trons, nêu-trons.  
∙ ​PS: ​bí-ceps, trí-ceps, qua-drí-ceps, fór-ceps.  
∙ ​DITONGOS CRESCENTES: ​his-tó-ria, sé-rie, á-gua, é-gua, Má-rio, ró-seo. 

ATIVIDADES 



 

BONS ESTUDOS! 


